

STEP UP

NO.12 2016. 11. 22(火) <http://www.owariasahi.jp/higashi-j/>

この通信は、1年生のみなさんと保護者の方々に向けて、編集・発行しています。必ず家庭に届けてください。

東中学校ホームページもご覧下さい。

後期室長として、こんなクラス、こんな学年に

みんなのためにクラスや学年のためにやる気の人たちばかりです。後期室長をリーダーとして、みんなでよりよく過ごせる学校をつくりていきましょう。

A 中島 詩央里さん

私は1Aみんなの力になりたい。1Aをすてきなクラスにしたいと思い、室長になりました。まだ、1Aは当たり前な行動ができていないことが多いです。そんな行動を完ぺキにして、1Aみんなと過ごせる残り数ヶ月を、いやなことがないすてきな日になるように、頑張っていきたいと思っています。

B 嘉藤 良知さん

「1Bをもっとよくする方法」
1Bはコミュニケーション能力がすぐれていて、とても男女の仲が良いです。ですが、間違った方向に傾いてしまうと、自習中に遊んでしまったり、2分前入室 1分前着席ができなかったりなど、いろいろな問題点があります。一方、良い方向だと必然的に結果に表れています。なぜなら、初めての文化祭、合唱祭では、皆で楽しめ、体育祭では学年3位という結果が出たからです。だから、これから1Bの抱負は「けじめ」と僕は思っています。それを実現するためには、クラスの皆さんのご協力が必要になります。力不足で、迷惑をかけることもあるかもしれません、前期室長に負けないように、クラスのため、学年のために、精一杯頑張るので、よろしくお願いします。

C 高濱 ゆいさん

1Cは団結力のある明るいクラスです。最初はまとまりがなく、だんだんとクラスの雰囲気が悪くなっていました。しかし、文化祭、体育祭、合唱祭が終わるたびに、クラスの雰囲気は変わっていきました。そこで私は、けじめを抱負にしていきたいと思います。室長としての自覚を持ちながら、楽しめるよう、前期の室長を見習ってがんばりたいと思います。

A 吉田 龍さん

「室長の役割」

僕はA組の室長になりました。だから、役割は果たさなければいけません。室長として、まずみんなが2分前入室 1分前着席を守るために呼びかける必要があります。あとA組は授業の時にしゃべったり、席を立ったりしている人がいるので、それも注意しないといけません。室長として頑張りますのでよろしくお願いします。

B 加藤 芽衣さん

「けじめ」

1Bはとても明るく、いつも元気いっぱいです。でも元気なのが授業まで続いてしまって、切り替えがとても遅いです。だから、クラスの全員が、しっかりとけじめをつけて授業に取り組むことのできるクラスにしたいです。そんな楽しい1Bといられる時間が、限られてきています。残り少ないので、1Bの雰囲気がもっとよくなるように努力していきます。ご協力お願いします。

C 谷口 蒼太さん

僕は、前期の室長もやらせてもらいましたが、あまりクラスや学年を良くしていくしかなかったと思います。後期では、3年生を送る会などの大きな行事があるので、積極的に意見を出し、室長同士で話し合って決めていきたいです。クラスでは、2分前入室 1分前着席を呼びかけたり、クラスの団結力を高めたりしていきたいです。後期も頑張るので、よろしくお願いします。

D 松原 亜実さん

1Dはとても明るくにぎやかなクラスです。その反面、前期の課題である「2分前入室1分前着席」が、まだまだできていないので、それがきちんとできるように改善していきたいです。このクラスで、勉強や学校行事をやっていけるのも、後4ヶ月です。みんながみんな、「このクラスで良かった」と思えるようにしていきたいと思います。

E 稲守 あゆ子さん

1Eは静かなクラスでしたが、フェスティバルを機に、みんなで団結して取り組んだので、明るいクラスになりました。しかし、1学期のときはできていた2分前入室1分前着席があろそかになってしましました。だから、前期の室長を見習って、2分前入室1分前着席を呼びかけていきたいです。

F 田邊 陽彩さん

中学校での生活も慣れ、クラス内での仲もすごく良くなりました。けれども学校生活に慣れてきたからこそ、良くない点や入学当のように2分前入室1分前着席ができていません。だから、良くない点を直して、入学当時以上に2分前入室1分前着席をできるように心がけたいです。

G 野田 彩水さん

1Gはとても明るく元気なクラスです。放課と授業のけじめがなかなかつかず、「2分前入室1分前着席」の意識が、最初のころとくらべてとてもうすれているように感じます。っだから、残りの4ヶ月でしっかりけじめのつけられるクラスになって、いい形で終われるように、一生懸命頑張りたいです。

【保護者の方へ】

先日の学校公開には、100名以上の保護者の方にご参観いただきました。ありがとうございます。授業やSTでの生徒たちの様子、学校の環境などで気がついたことがありましたら、学校までご意見いただけすると幸いです。これからもよりよい学校教育が行えるよう、教職員が一丸となって取り組んでまいります。

1月には、個人懇談を行います。お忙しい中、ご都合をつけていただきありがとうございます。懇談日時につきましては、24日(木)にお子さんを通してお渡しします。

D 中村 颯太さん

1Dは、元気で優秀なクラスだと思われるよう、自分がまず見本になりたい。授業と放課のメリハリもつけられるようにしたい。合唱祭と体育祭と文化祭は頑張ってきたので、この調子で頑張っていきたい。

E 高尾 綾さん

「1Eを最高のクラスに」

僕は1Eを最高のクラスにするために、後期室長に立候補しました。特に、2分前入室1分前着席を心がけていきたいです。それと、入学の頃と比べて、2学期になりフェスティバルが終わり、気がゆるんできているので、なくしていきたいです。みんなのために少しでも力になれるようにがんばっていきますので、よろしくお願いします。

F 水野 ひかるさん

私は、最初室長をやろうとは思っていなくて、クラスを代表したり、まとめたりすることには関心はなかったけれど、室長になったからには、この明るく元気な1Fを当たり前のことを当たり前にでき、最後「1Fでよかった」とみんなが思うようなクラスにしたいです。

G 松本 健太さん

「当たり前を当たり前に」

僕は室長として、クラスが当たり前を当たり前にできるようにしたいです。当たり前というのは、2分前入室1分前着席、あいさつなど、聞いて当たり前だなと思うことです。ですが、1Gはその当たり前ができていません。だから、僕が注意がけをし、最終的には自らできるようクラスを成長させたいです。どうですか?当たり前が当たり前にできるクラスってカッコよくないですか?クラスが協力し、頑張りましょう。

